

A. A. I. E.
Balbina Valverde, 17
primero B
M a d r i d - 2

Madrid, 10 de Junio, 1977

Querida compañera:

Nos dirigimos a ti con este título puesto que la Residencia de Señoras de la que formaste parte es, como nuestro Instituto-Escuela, creación de la Junta para Ampliación de Estudios que, a su vez, nació en el mundo cultural español por el influjo de la Institución Libre de Enseñanza.

Todos pertenecemos, pues, a un mismo grupo que, visto a la distancia de tantos años y tras las vicisitudes por que ha pasado nuestro país, nos parece aún más homogéneo. Y ahora que, obviamente, los supervivientes de ese mundo vamos siendo ya menos, hemos pensado en ofrecer a todos los ex-residentes la entrada en la Asociación de Antiguos Alumnos del Instituto-Escuela, que acaba de renacer a la vida legal, en las mismas condiciones y con los mismos derechos que los ex-alumnos del Instituto-Escuela.

Esta idea no es original nuestra, sino que ya, por instigación de D. Bernardo Giner, los compañeros exiliados en México englobaron en una única asociación a los ex-alumnos de la Institución, del Instituto-Escuela, de las dos Residencias femenina y masculina, de la Escuela Internacional, de la Plurilingüe y demás instituciones dependientes de la Junta para Ampliación de Estudios, tal como reza en nuestros Estatutos. Para tu información, incluimos copia xerox de los artículos cuatro y ocho, en espera de enviarte el folleto de los Estatutos completo, que se está imprimiendo. Esta primera agrupación de nuestro mundo no quita para que se pertenezca además a la Fundación Francisco Giner o a cualquier otro grupo más específico. Todos unidos tendremos más fuerza para intentar devolver a España algo de lo mucho bueno que nos enseñaron, tratando al mismo tiempo de adaptarlo a las circunstancias actuales, que evidentemente son muy otras.

A todos pedimos sugerencias en cuanto a actividades a desarrollar. Por lo pronto quisiéramos preparar para Octubre próximo un cursillo sobre la historia del Instituto-Escuela, su origen y entronque con la Institución, su labor y métodos pedagógicos, la obra de ambas Residencias y de la Junta para Ampliación de Estudios, para terminar con la participación de especialistas actuales, incluso extranjeros, que puedan ofrecer nuevas ideas educativas.

El segundo proyecto consiste en crear una especie de sociedad de excursiones para que estas sean, como lo fueron las nuestras, escuela de convivencia a la par que de conocimiento de nuestro país.

Esperando que te sientas unido a nosotros en un mismo espíritu, te enviamos un amistoso saludo,

PRESIDENTE

Soledad Ortega Espinosa

SOLEDAD ORTEGA

SECRETARIO

Helios Sainz
HELIOS SAINZ

VICEPRESIDENTE

Baldomero Blasco

BALDOMERO BLASCO

TESORERO

Enrique González
ENRIQUE GONZÁLEZ